



**MINISTÈRE
DE L'EUROPE
ET DES AFFAIRES
ÉTRANGÈRES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

**CENTRE DE CRISE
ET DE SOUTIEN**

Le Directeur

CDCS/2022-

Paris, le 25 avril 2022

M. Monsieur le maire,

Alors que l'Ukraine fait face à un conflit aux conséquences humanitaires tragiques, la France s'est mobilisée dès le début de la crise pour venir en aide aux populations civiles victimes de la guerre.

Dans ce contexte, les collectivités territoriales ont fait preuve d'un élan de solidarité exceptionnel. A ce jour, plus de 600 collectivités de toutes tailles - régions, départements, villes et villages - et issues de toute la France ont fait une promesse de don au fonds de concours dédié (FACECO) mis en place par le ministère de l'Europe et des affaires étrangères en faveur de l'Ukraine.

Nous tenons à féliciter la commune de Hautot-le-Vatois pour avoir pris part à ce formidable mouvement et à vous remercier chaleureusement pour votre contribution qui nous a été si précieuse. Votre don a déjà permis au Centre de Crise et de Soutien de réaliser une série d'opérations essentielles pour répondre aux besoins humanitaires les plus urgents en Ukraine ainsi qu'en Moldavie, Slovaquie et Pologne où sont accueillis des centaines de milliers de réfugiés fuyant la guerre.

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint un premier bilan documenté de l'action conduite grâce à votre générosité. Nos opérations sont mises en œuvre avec le souci constant d'une réponse aussi efficace que possible face aux besoins multiples et croissants des populations, d'une coordination étroite avec les autorités ukrainiennes via notre ambassade à Lviv, et d'une information régulière des donateurs, sans lesquels ces opérations ne pourraient être réalisées à une telle échelle.

Les contributions des territoires recueillies via le FACECO ont ainsi permis l'achat et l'acheminement de plus de mille abris d'urgence, 22,5 tonnes de médicaments, 21 ambulances neuves, 11 unités de production d'oxygène médical et 42 générateurs pour assurer la sécurité électrique d'hôpitaux ukrainiens et moldaves. Ces opérations ont été rendues possibles grâce à l'effort collectif de « l'équipe France » auquel vous avez pris part et qui a vocation à se poursuivre et s'amplifier tant que la situation sur le terrain l'exigera.

Nous vous remercions encore pour votre mobilisation et comptons sur votre soutien pour entretenir ce remarquable élan de solidarité au sein de nos territoires.

Avec la Délégation à l'Action extérieure des collectivités locales (DAECT) du MEAE, nous restons à votre disposition.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le maire, l'expression de ma considération distinguée.

Merci à vous !

STEPHANE ROMATET